
 this는 가까이 있는 사람이나 사물을, that은 멀리 있는 사람이나 사물을  

가리킬 때 쓴다.

 This is a rabbit.	  That is a lion.
이것은 토끼이다.	 저것은 사자이다.

 This is my teacher.	  That is Peter. 
이 분은 내 선생님이시다.	 저 사람은 피터이다.
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